

God's Love

Gottes Liebe

God is a loving Heavenly Father
Who loves you as His own dear
child!

Gott ist dein gütiger und liebevoller
himmlischer Vater, der dich, Sein geliebtes
Kind, ganz persönlich liebt.



God's love is perfect. There are a lot of things that are nice, beautiful, and wonderful, but nothing is perfect like His love.

Gottes Liebe ist vollkommen. Es gibt eine Menge Dinge auf Erden, die angenehm, hübsch oder wundervoll sind, aber keines davon ist so perfekt wie Seine Liebe.



God loves us when we're up and when we're down. He loves us when we're well and when we're sick. He loves us when we do things worthy of His praise, and He loves us even when we do things that sadden Him.

Gott liebt uns, wenn wir glücklich und wenn wir traurig sind. Er liebt uns, wenn wir gesund sind und wenn wir krank sind. Er liebt uns, wenn wir etwas tun, das Seines Lobes würdig ist; und Er liebt uns sogar, wenn wir etwas tun, das Ihn traurig macht.

His love is everlasting. He has loved us from the very beginning of time, and He will love us throughout eternity.

Gottes Liebe ist ewig. Er hat uns geliebt vom Anbeginn der Zeit und wird uns bis in alle Ewigkeit lieben.



www.freekidstories.org

Image 1: designed by jcomp/freepik

Image 2: public domain

Image 3: designed by lookstudio/freepik

Image 4: public domain

Image 5: public domain

Text adapted from Activated magazine. Used by permission.

